

Le PNUD salue la stratégie cubaine de lutte contre la Covid-19



La Havane, 13 juin, (RHC).- Le PNUD, le Programme des Nations Unies pour le Développement, a salué la stratégie cubaine de lutte contre la Covid-19.

Maribel Gutierrez, représentante du PNUD à Cuba, a déclaré à la presse que grâce au programme cubain de prévention et de contrôle de la maladie aucun personnel soignant n'est décédé.

Elle a rappelé que le PNUD soutient la lutte contre la pandémie dans l'île moyennant des programmes et des projets pour un montant de presque 3 millions de dollars.

Maribel Gutierrez a annoncé l'octroi d'un lot de plus de 90 mille masques à l'intention des agriculteurs impliqués dans la production des légumes prêts pour la récolte dans les plus brefs délais.

Elle a ajouté que le PNUD, les ministères du Commerce extérieur et des Investissements étrangers et de la Santé augmentent les capacités des laboratoires spécialisés dans le dépistage du nouveau coronavirus par l'acquisition de kits diagnostic, des réactifs, des fournitures et des équipements médicaux.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/225580-le-pnud-salue-la-strategie-cubaine-de-lutte-contre-la-covid-19>



Radio Habana Cuba